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千葉市長　熊　谷　俊　人　様

平成２６年７月２２日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

　　　　　　　　　会長　　大　原　明　保

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

　平成２６年７月７日付け２６千経経第２２４号で、千葉市長から諮問のありました標記

の件について、別紙の観光部会からの報告のとおり答申します。
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千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

　会長　　大　原　明　保　　様

平成２６年７月２２日

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

硯　光　部　会

部会長 犬唐子い塵

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

　平成２６年７月７日付け２６千経経第２２４号で、千葉市長から諮問のありました　標記の件

について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　記

１　公の施設の指定管理者の評価について

（１）千葉ポートタワー　（議決日　平成２６年７月２２日）

　ア　年度評価

　　概ね適切な管理運営が行われているが、イベントの実施にあたっては、その目的を明確に

　するとともに、夜景の活用など周辺施設との連携を進めることにより、入館者数の増加を図

　られたい。
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